



## 47 élèves du collège vont participer au concours en espagnol "El campeonato" !

publié le 28/02/2022

---

### Descriptif :

Le concours en espagnol "El campeonato" se déroulera la semaine du 4 au 8 avril. 47 élèves y participent cette année (3 élèves de 5è, 19 élèves de 5è bilangues, 14 élèves de 4è et 11 élèves de 3è).

---

Ce concours éducatif et ludique ouvert à tous les élèves qui étudient l'espagnol, permet de tester leur niveau de connaissances tout en découvrant la culture hispanique et la langue espagnole.

Après plusieurs séances d'entraînement depuis décembre 2021, ils passeront le concours début avril 2022.

Le jeu-concours est un questionnaire comprenant 40 questions à choix multiples. Les questions seront réparties en quatre catégories :

- Compréhension écrite
- Lexique
- Grammaire & conjugaison
- Culture hispanique.

Une 41e question qui portera sur une date de l'histoire de l'Espagne et/ou de l'Amérique latine, départagera les ex-aequo.

De nombreux lots sont à gagner : pour tous les inscrits un diplôme, un poster, un marque page, un goodies.

1er prix par région et par niveau : une tablette, une Gopro, des livres, dvd...

La participation de 3.7 € par élève a été intégralement financé par le collège.

**VIENS TESTER TES CONNAISSANCES EN  
DÉCOUVRANT LA CULTURE HISPANIQUE ET LA  
LANGUE ESPAGNOLE**



**Inscriptions  
le 09 novembre à  
13h en s.11**



**Ouvert à tous  
de la 6<sup>e</sup> bilangue à la 3<sup>e</sup>me**

**40 questions en 50 minutes**

**De nombreux lots à gagner** : pour tous les inscrits un diplôme, un poster, un marque page, un goodies  
**1er prix par région et par niveau** : une tablette, une Gopro, des livres, dvd...



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.